

## Stellungnahme zur jährlichen Anschaffung von Luftdruck-/Pressluftgewehren vom 26.10.2022

Die Pressluftgewehre werden zur Durchführung von Wettkämpfen und Meisterschaften unter dem Dach des Deutschen Schützenbundes benötigt.

Einzelne Schützen sind im Besitz von eigenen Gewehren, jedoch bei weitem nicht alle. Da sich die Kosten für so ein Pressluftgewehr inzwischen im Rahmen von 2.700,00 € bis, je nach Ausstattung, auch weit über 3.000,00 € bewegen, ist es Schützen oft nicht möglich ein eigenes Sportgerät anzuschaffen, weil diese es sich schlichtweg finanziell nicht leisten können (berufliche Ausbildung und Weiterbildung, Studium usw.).

In diesen Fällen muss der Verein diesen Schützen ein geeignetes, zeitgemäßes Wettkampfgerät, auch nach Wechsel in die Erwachsenenklassen weiterhin zur Verfügung stellen, damit diese Wettkämpfe für den Verein austragen können.

Der Großteil der Schützen, welche vor Jahren schon in der Jugend bei uns waren und inzwischen in den Klassen für Erwachsene bei uns Wettkämpfe bestreiten, tragen die Wettkämpfe noch immer mit Sportgeräten der SGI Grüntal – Frutenhof aus.

Diese Vorgehensweise ist nicht neu und wurde, **nicht nur bei uns im Verein**, schon immer so gehandhabt. Die SGI hat schon immer vereinseigene Sportgeräte besessen und diese Schützen für Training und zur Austragung von Wettkämpfen zur Verfügung stellen müssen. Früher konnte bei erforderlichen Anschaffungen von Luftgewehren, als sich die Kosten für ein Luftgewehr sich noch wesentlich unter 2.000,00 € bewegten, kein Zuschussantrag gestellt werden, da die Mindestgrenze für Anschaffungen beim WLSB 2.000,00 € beträgt. Was darunter liegt wurde und wird nicht bezuschusst!

Inzwischen sind die meisten der von uns früher beschafften (Vereins) Gewehre in die Jahre gekommen und entsprechen nicht mehr dem heutigen Standard um erfolgreich an Wettkämpfen teilnehmen zu können!

Deshalb müssen diese Sportgeräte nach und nach durch neue ersetzt werden.

Um wenigstens wieder einigermaßen auf den aktuellen technischen Stand zu kommen, ist es notwendig, dass in den Jahren 2023 und 2024 noch einmal je ein Sportgerät angeschafft wird!

Diese erforderlichen Anschaffungen kann unser Verein, inzwischen auch noch zusätzlich wegen der immensen finanziellen Ausfälle durch Corona in den letzten Jahren, finanziell nicht alleine stemmen und ist auf die Bezuschussung durch den WLSB und die Stadt FDS angewiesen!

**SGI GRÜNTAL - FRUTENHOF E. V.**

*Karl Stoll*

OSM